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第６回流山市補助金等審議会会議録 

 

１ 開催日時   平成２８年１２月１４日（水） 午前９時３０分から 

 

２ 場 所   流山市役所第２庁舎３階３０２会議室 

 

３ 出席委員   山口会長、西村副会長、川勝委員、廣田委員、大久保委員、中村

委員 

                  

４ 欠席委員   光川委員 

 

５ 事 務 局   安井財政部長、秋元財政調整課長、福吉課長補佐、加茂副主査、

岩井主事、加藤臨時職員 

 

６ 傍 聴 者   なし 

 

７ 議 題  

（１）答申書（案）について 

（２）その他 

 

８ 配付資料 

（１）答申書（案） 

 

開 議  ９時３０分 

 

（山口会長） 

ただいまから、第６回流山市補助金等審議会を開催いたします。 

本日の会議は、出席６名、欠席１名ですので、会議は成立していることをご報告し

ます。 

また、本審議会は、公開といたしておりますので、あらかじめご了解願います。 

本日は、「答申書（案）について」を議題として、進めてまいります。 

はじめに、事務局から配付資料等について説明をお願いします。 

（事務局） 

本日、安井部長は庁内打ち合わせがあり少し遅れますのでご了承ください。 

本日の配付資料については、前回の審議内容をまとめた答申案１ページから２０ペ

ージのものを用意いたしました。 

以上です。 



 - 2 - 

（山口会長） 

それでは、早速、議題１「答申書（案）について」私から、ご説明いたします。 

初めに、前回、皆さんから修正等についてご意見があった部分の修正についてご説

明し、その後に、第４回審議会の時に配付しました答申（案）の前段１ページから４

ページまでの部分で一部修正をしましたのでご報告します。 

４ページ７行目の「減額された要求等となっています。」の部分について、前回案

では「総体的には圧縮された内容の予算要求となっています」となっていましたが、

このように修正しました。 

 次に、７ページ評価コメント欄の５行目「市の負担無しで実施していることからみ

るとやや疑問もある。」の部分について、前回案では「市の負担無しで実施している

ことや他のイベント事業は市の助成がなく実施していることから、公平性の観点から

みるとやや疑問もある。」となっていましたが、他のイベント事業の範囲をどう捉え

るか曖昧な部分もある等の意見があったことから、この部分を削除しこのように修正

しました。 

 また、この事業予算については算出根拠が不明確との意見があったことから、同ペ

ージの１０行目「大幅に増加するとのことであるが、」の次に「実行プランにおける

算出基準（積算根拠）が極めて不明確である。再度よく検討され、本事業」までを加

えました。 

 次に、１１ページ評価コメントの最後「必要ではないか。」となっていたものを「必

要ではないかと考える。」に修正しました。 

 次に、１７ページ、№８３の評価コメント最後の部分「厳正な精査を要望する。」

となっていたものを「精査を要望する。」に修正しました。 

 次に、１９ページ おわりに の下から７行目「意見等の殆どは、」の後に「制度自

体の必要性は認めつつも」とありましたが「事業自体の必要性は認めたとしても」に

修正しました。 

続きまして、第４回審議会の時に配付しました答申（案）の前段１ページから４ペ

ージまでの部分の修正についてご報告します。 

 初めに、１ページの（１）の表「左の内訳」の内「国・県補助金等」の件数の欄で

対前年度増額要求１７件           １７件 

（一般会計）  １７件 となっていたものを １５件 と修正しました。 

（特別会計）   １件            ２件 

次に３ページ１２行目「主なもの」を「主なものは」に、４ページ下から７行目「統

合要求補助金等（３８件）」を「統合要求補助金等（３７件）」に、「「国・県補助

金等」の１８件」を「「国・県補助金等」の１７件」に修正しました。 

以上が、これまでの修正部分でございますが、何かご意見はございますか。 

（各委員） 

  異議なしの声あり 

（山口会長） 
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よろしければ、本案をもって答申書としたいと思います。 

これをもちまして、本日の会議は終了としますが、次回、１２月２１日（水曜日）

１１時から市長への答申となりますので、よろしくお願いいたします。 

 ありがとうございました。 

 

閉 議  ９時４５分 

 

 

 

 

流山市補助金等審議会 

会長 山口 今朝勝 


